
 

Préparez votre visite 

 

Au parc de Branféré   
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Branféré c’est quoi ? 

- un parc animalier et botanique, 

+ un Parcabout®  

+ un centre d'éducation à l'environnement, l'Ecole de la Nature.  

 

Quand et à quelle heure venir ? 

- Le parc est ouvert des vacances de février jusqu’à début janvier de l'année 

suivante.  

- A regarder sur le site internet car ils changent selon la période de l’année : 

les horaires d’ouverture ; 

les tarifs.  

 

L’accessibilité – à consulter sur le site internet et sur place. 

Une fiche précise les conditions d’accessibilité. 

Un plan pour les personnes à mobilité réduite.  

N’hésitez pas à demander conseil à votre arrivée. 

 

A voir au parc de Branféré :  

- Des animaux originaires des 5 continents :  

• Des oiseaux : canards, autruches, pélicans, flamants roses… 

• Des mammifères : girafes, rhinocéros, chameaux, okapis, singes… 

• Des reptiles : tortues. 

- De très belles plantes et de très beaux arbres. 

- De grands espaces en plein air dans lesquels vivent nos animaux. 

https://parc.branfere.com/preparer-sa-visite/horaires/
https://parc.branfere.com/preparer-sa-visite/tarifs/
https://parc.branfere.com/wp-content/uploads/sites/2/2025/08/Fiche-synthe%CC%80se-accessibilite%CC%81-V2.pdf
https://parc.branfere.com/wp-content/uploads/sites/2/2025/06/2506-Plan-web-PMR-scaled.jpg


 

Page 3 

A faire au parc de Branféré :  

- Se promener dans les allées du parc à côté de certains animaux. 

- S’approcher des animaux de la mini-ferme et peut-être les caresser. 

- Monter dans les filets du Parcabout®. 

- Manger au restaurant self, à la crêperie ou au snack. 

- Prendre un goûter ou une boisson au kiosque ou au bar. 

- Aller voir tous les souvenirs et les cadeaux de la boutique. 

 

A certaines périodes et à certains horaires vous pourrez aussi :   

- Regarder le spectacle des oiseaux. 

- Ecouter la présentation et le nourrissage de certains animaux : manchots, 

pandas roux, singes… 

- Participer à des ateliers d’animation et à des jeux. 

 

€ Vous pouvez aussi vous inscrire à des activités qui sont payantes : 

- La visite de la galerie Paul et Hélène Jourde (les fondateurs de Branféré). 

- Le nourrissage d’une espèce « Instants privilèges ». 

- Nettoyer des enclos et nourrir les animaux le matin « Soigneur d’un jour ». 

- Passer une nuit à Branféré à l’Ecole de la Nature. 

- Ecouter de la musique en soirée « Les mercredis soir de l’été ». 

- En automne et en hiver, découvrir le parc et ses arbres illuminés la nuit. 

- Il y a aussi beaucoup d’activités si vous venez en groupe. 

 

https://parc.branfere.com/preparer-sa-visite/animations-et-spectacles-animaux/
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Les règles de conduite. 

Pour profiter de votre visite, il faut respecter les règles suivantes : 

- Vous devez rester dans les allées et marcher calmement. 

- Vous ne devez pas essayer de caresser les animaux sauvages. 

- Seuls les pop-corn et les granulés du parc peuvent être donnés aux 

animaux notés sur le paquet. 

 

Les consignes de sécurité. 

Certaines zones du parc ont des consignes de sécurité à consulter : 

- La mini-ferme. 

Le Parcabout®. 

 

 

 

Passez une agréable visite !! 

 

 

https://parc.branfere.com/decouvrir-branfere/le-parcabout-parc-loisirs-morbihan/

